

Une histoire trop belle pour être vraie... - 1/1

On m'a toujours dit que l'amour, c'était merveilleux, que c'était que du bonheur, mais aujourd'hui, je ne crois plus en cet amour...

Il y a environ 2 mois et demi, je rencontre un gars sur Internet, on discute, lui n'avait pas eu de chance en amour, moi non plus... On s'est raconté nos histoires, et on a ensuite gardé contact. J'avais vraiment des facilités à me confier à lui, on a directement eu confiance l'un en l'autre. Pendant 2 semaines on s'écrit des mails... Moi, je suis "tomber amoureuse de sa personnalité", oui c'est peut être bête, mais c'est vrai... Lui n'osait pas trop me le dire, de peur de ressoufrir...

Au bout de quelques temps, on se rencontre en face, et ce fut le coup de foudre pour nous deux, enfin c'est ce que je croyais, car en fait, Cupidon n'a touché que mon coeur et pas le sien... Mais bon, il me disait qu'il m'aimait, moi je le croyais, car j'avais confiance, on est sortie ensemble la deuxième fois que l'on s'est vu, c'était trop beau, jamais je n'avais était aussi heureuse de ma vie, jamais...

J'étais tellement bien avec lui... Puis, il a environ 2 semaines, les embrouilles arrivent, cela faisait 1 mois et demi que nous étions ensemble, moi je suis devenue très amie avec un de ses potes, et cette amitié s'est fait très vite, et je m'en suis posée des questions... Donc première dispute... C'est vrai que j'ai dit des choses que je n'aurais pas du dire... Mais au fond, cela montrer qu'il tenait à moi, car il était jaloux... Il m'a dit qu'il savait pas quoi faire, donc attendre, au bout de 2 jours, on se réconcilie, tout va bien... Et puis, son ex ressurgit, il me dit que son amitié lui manque, alors moi, naïve, je lui dit qu'il peut la revoir ou lui reparler comme avant... Et moi, donc j'avais couper tout les liens avec son pote, et j'étais triste de plus lui parler, car c'était un ami un confident pour moi, et comme cette fille le connait très bien, je me suis un peu trop confier à elle... Et elle a ensuite racontée, je ne sais pas quoi à mon copain, et c'est quelques jours plus tard qu'il me dit, que ça peu plus continuer, qu'il avait laissé passé une fois, et pas deux... Moi je n'ai plus rien compris.... Et c'est ensuite qu'il m'apprend qu'il na pas oublié son ex, et qu'en plus elle aussi l'avait pas oublié... Moi naïve, je lui disait que nous, ça pourrait marcher, que je pourrai le rendre heureux, j'essayais de tout faire pour le récupérer... Il m'a dit d'attendre... Dans la même journée, il m'apprend par texto que c'est fini.... J'ai cru mourrir, j'ai vu ma vie défilée devant mes yeux... Et c'est pas fini, car je l'aime, et il me manque, tout ces "je t'aime" n'étaient que des paroles en l'air... Malgrès ça, je ne lui en veut pas, on me dit que je devrais, mais je l'aime plus que tout.... C'est très dure de perdre la personne qu'on aime comme ça... Je crois que c'est inguérissable... Je serai prête à l'attendre toute ma vie, mais je crois que lui ne m'a jamais aimé, et ne m'aimera jamais, mais malgrè ça je me dis, qu'il reviendra....

Si j'ai un conseil à donner à tous ceux ou celles aixquels c'est arrivés, c'est de ne pas s'isoler, d'en parler avec ses amis, il faut pas rester dans son coin, sinon, ce serai encore plus dur...